

REFORMA.COM

Acosan en Argentina a Metalsa

Moisés Ramírez

Monterrey, México (26 enero 2015).- Ex trabajadores de la compañía regia Metalsa en Argentina están presionando fuerte para que la empresa los reinstale en sus puestos de trabajo, luego de que en agosto del 2014 los tuvo que despedir por una baja en la demanda de sus productos en esa región.

De acuerdo con medios argentinos, la principal subsidiaria del Grupo Proeza y productora de chasis y largueros para automotores despidió a unos 130 trabajadores de una plantilla total que, hasta antes del recorte, ascendía a mil 530 puestos.

Según los reportes, los ex trabajadores han manifestado que podrían tomar otras medidas de presión hasta lograr ser reinstalados.

En entrevista, Leopoldo Cedillo, director general de Metalsa, aclaró que la decisión estuvo tomada a base de un análisis económico y descartó que la compañía vaya a realizar más recortes.

"El año pasado experimentamos una baja en el requerimiento de chasis lo que obligó a recortar algunas posiciones, estos recortes se hicieron en base a méritos", indicó.

"Algunos trabajadores han iniciado procedimientos legales para exigir su reinstalación, estamos atentos para acatar cualquier resolución judicial".

Refirió que las operaciones de Sudamérica (conformadas por Argentina y Venezuela) representan para Metalsa su cuarto mercado en tamaño.

Añadió que el ambiente de negocios que prevalece en Argentina no está alineado hacia la productividad ya que, por ejemplo, la mayoría de las empresas del país tiene una alta tasa de ausentismo laboral, por arriba del 10 por ciento.

El directivo indicó que a ello se añade la desaceleración económica de la región (la mayor parte de las camionetas que se ensamblan en Argentina se venden en Brasil), así como las distorsiones propias de la economía Argentina, caracterizadas por años inflación y aumentos de sueldo muy por encima del desliz cambiario.

"(Aunado a ello) el financiamiento caro y control de divisas han hecho que el país en conjunto pierda competitividad", indicó.

Metalsa es una empresa privada, sin embargo en el 2013 debutó en el mercado de deuda en Estados Unidos con una colocación de notas senior garantizadas por 300 millones de dólares.

Standard & Poor's refiere que la compañía posee sólidos indicadores financieros y un bajo apalancamiento financiero, a pesar de su estrategia de crecimiento a través de adquisiciones financiadas parcialmente con deuda.

También destaca que Metalsa cuenta con un manejable perfil de vencimientos de deuda.